
L'augurio dei nostri amici della Commissione Documentazione e Storia della FFA
Sabato 21 Marzo 2020 20:40 - Ultimo aggiornamento Sabato 21 Marzo 2020 20:54

   La redazione del sito A.S.A.I. ha ricevuto oggi un significativo messaggio, in risposta al nostro
di qualche giorno fa, da parte di Luc Vollard, presidente della Commissione Documentazione e
Storia della Federazione francese di atletica. Siamo grati agli amici francesi per questa
vicinanza, ricambiata, in un momento di grande ansietà per tutti gli abitanti della terra.

  

   Merci Luc, merci les amis!

  

   "Mes plus amicales pensées vont vers nos amis de l’ASAI. Nous vivions au ralenti et
notre réunion annuelle, prévu en avril, est reportée, probablement après l’été.

  

   Nous prenons les choses du bons côtés en continuant nos travaux historiques et
j’espère que tout redeviendra normal prochainement.

  

   En souhaitant à tous la meilleure santé, à très bientôt".
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